

In den ersten Tagen des Jahres
1806. besuchte ich nachherinnerung
eine Brücke, nicht zu weit gelegen
in einer, die meinen Empfang mit
Längt hatte, & was thunreicht ist der
nicht Evangelium von Christo. Da so
wie ich, daß sie sich höchstwahrscheinlich
ihre Lehren wagen nach einer
bedeutenden Predigt zu führen, so stellte
ich ist vor, ob jene Leute in Freude vom
Heiland, daß es sie nach himmlischen
Länder, damit sie dort gebraucht mache,
sich gewißlich zu befürworten. Hierbei
wurde ich sie, daß der Heiland,
wenn es sie zum Eingang in sein kön-
niges Reich freigestellt gewacht habe,
wohl nicht kannen werden, sie
von der Welt abzuwenden. Am 9.^{ten}
Januar undigte mich Ivan ihres
Sozial himmlischen. Am 17.^{ten} Jan. hatte
ich Augen auf glattem Wasser

dar